

Liebe?

Von abgemeldet

Wie nannten es die Menschen? Liebe... ja Liebe... War es das was er für die junge Lady empfand? Wer weiß... Auf jede Frage findet sich auch eine Antwort, nur wie lange man auf diese warten musste, war ein kleines Geheimnis, was das Schicksal für sich behielt. Zudem, war es nicht eigentlich absurd, wenn ein Teufel Gefühle für eine menschliche Dame hegte? Zusätzlich noch das der eigene Bruder, anscheinend auch noch Gefallen an dieser Person gefunden hat... Aber wie er eben war, ein Herz besaß er nicht, dennoch waren seine teuflischen Instinkte geweckt das Herz dieser reizenden Dame für sich zu gewinnen. Auch wenn er ihr, mehr oder weniger das Herz gebrochen hatte, so erhoffte er sich doch eine Zukunft mit ihr, auch wenn sein eigener Bruder im Wege war. Probleme ließen sich beseitigen... Das war ja wohl das kleinere Übel an der ganzen Sache für den werten Herrn namens Sebastian Michaelis. Zwar war sein Bruder etwas älter als er selbst, aber er wäre ja nicht Sebastian, so wie wir ihn kennen, wenn er seinen Bruder nicht einfach kurzerhand aus dem Weg räumen könnte. Und für die junge Lady, würde er sogar soweit gehen, dass dieser überhaupt nicht mehr unter den lebenden wäre.

Sein Bruder war ihm ein Dorn im Auge. Und doch, wollte er erstmal die Lage beobachten, auch wenn es ihm nicht gefiel wie sein Bruder die Lady anfasste. Für das Erste sollte er seine Gefühle für sich behalten. Aus einem Fenster schauend sah er sie, das Wesen an das er gebunden war, seine einzig wahre erste Liebe.

Teufel können nur ein einziges mal lieben und dieser Zeitpunkt war eingetroffen.